

709/J XXI.GP

ANFRAGE

der Abgeordneten Brosz, Freundinnen und Freunde
an die Bundesministerin für öffentliche Leistung und Sport
betreffend sportliche Mitnahme eines Klubobmanns

Während am Abend des 26. April 2000 der Nationalrat den Sicherheitsbericht diskutierte, zeigte der ORF in einer Live - Übertragung den freiheitlichen Klubobmann Westenthaler neben der Frau Sportministerin in einer Loge des Praterstadions. Das Spiel ging daraufhin 1:2 verloren. Das soll sich doch nicht wiederholen.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE:

1. Warum haben Sie Herrn Westenthaler während der Sitzung des Nationalrats zum Match mitgenommen?
2. Sind Sie als Sportministerin der Meinung, dass Abgeordnete das Praterstadion dem Parlament vorziehen sollten?
3. Sind auch Sie der Meinung, dass der Abgeordnete Westenthaler im Parlament durchaus entbehrlich ist?
4. Hätten wir ohne Westenthaler gewonnen?
5. Was kann die Nationalmannschaft dafür?